
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0208/2010 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt betr. Neue 
Anfahrt für die Martinus-Schule, Oberstadt (SPD) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Ist es möglich, bei der Überplanung der Kurmainz-Kaserne eine Zufahrt an die hintere Seite 
der Martinus-Schule (mit Wendemöglichkeit) zu berücksichtigen? 
 
Mit den Planungsarbeiten zur verkehrlichen Erschließung des derzeitigen Areals der Kurmainz-Kaserne 
wurde noch nicht begonnen. In den nächsten Jahren wird zunächst eine Umstrukturierung des genann-
ten Bereiches erfolgen. Mit einer Freigabe des derzeitigen Kasernengeländes ist nicht vor 2014 zu rech-
nen. Ihr Vorschlag wird von der Verkehrsverwaltung aufgenommen und ggf. in zukünftigen Planungen 
berücksichtigt. 
 
 
Mainz,  05. Februar 2010 
 
Gez. Beutel 
 
Jens Beutel 
Oberbürgermeister 

 


